

Datum

25. November 2017

ZdK wählt Vertreter für Gemeinsame Konferenz

Die Vollversammlung des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK) wählte heute in Bonn-Bad Godesberg als Vertreter für die "Gemeinsame Konferenz":

Thomas Adonie

Thomas Antkowiak

Dr. Maria Flachsbarth MdB

Prof. Dr. Andreas Lob-Hüdepohl

Prof. Dr. Dorothea Sattler

In der Gemeinsamen Konferenz kommen zweimal im Jahr Vertreter der Deutschen Bischofskonferenz (DBK) und des ZdK zusammen, um über Themen und Aufgaben zu beraten, die sich beiden Gremien gemeinsam stellen. Ihr gehören zehn Bischöfe und zehn Laienvertreter an.